



Keluarga Brian Wilson Mencari Konservator untuk Pendiri Beach Boys: Apa yang Harus Anda Ketahui!

Description

Mengenang Kembali Kisah The Beach Boys

Brian Wilson bersama keluarganya mengajukan surat permohonan untuk menempatkan Brian di bawah konservatorship setelah kematian istrinya pada bulan lalu. Dokumen yang diajukan di Pengadilan Agung Los Angeles menunjukkan bahwa Brian Wilson, 81, mengalami “gangguan neurokognitif utama” dan tidak mampu memenuhi kebutuhan pribadinya untuk kesehatan fisik.

Perawatan untuk Brian dan Restu, seorang anak teradopsi yang masih tinggal dengan mereka dipastikan oleh keluarga sebagai alasan ini. LeeAnn Hard dan Jean Sievers yang merupakan manajer bisnis dan manajer publisitas Brian Wilson dijadwalkan akan menjadi co-conservators menurut pernyataan yang disampaikan oleh keluarga.

Perjuangan Brian dengan Gangguan Kesehatan Mental

Brian Wilson adalah pendiri The Beach Boys dan dinilai sebagai visionary di dunia musik. Di tengah reputasinya yang luar biasa, ia harus menghadapi tantangan kesehatan mental. Setelah mengalami kekalahan mental, ia menjadi semakin menarik diri dan dirawat selama periode yang panjang pada tahun 1970an.

Dampak atas Sandang Pemusik Brian Wilson

Duda dengan lima anak Hilangnya Melinda Wilson berdampak pada kediaman di LA. Berita ini juga membuka ide bahwa melalui reformasi kesehatan mental, seluruh wilayah California mengalami keklembungan yang luar biasa untuk berdamai kembali dengan seluruh budaya.

Kisah Cinta di Balik Kesuksesan The Beach Boys

Brian mengenai melindungi harta kekayaan sejak akhir tahun 2021. Kemudian menjual hak atas karyanya ke Universal Music. Semua rahasia ini bocor saat mantan istrinya, Marilyn Wilson-Rutherford, menggugat. Setelah menikahi Melinda, Wilson dinyatakan stabil danurtir kariernya.

Ringkasan

Kelurga Brian Wilson, arsitek musik yang ingin menguasai kekuatan The Beach Boys, mencoba untuk menempatkannya di bawah perwalian setelah kematian istrinya, Melinda, bulan lalu. Tersangka tersebut menyatakan bahwa Mr. Wilson, 81 tahun, merupakan orang yang memiliki “gangguan neurokognitif besar,” dan “tidak mampu memenuhi kebutuhan pribadinya untuk kesehatan fisik.” Keluarga tersebut juga telah menunjuk LeeAnn Hard dan Jean Sievers sebagai co-conservators untuk memastikan bahwa Brian dan anak-anak yang tinggal di rumah dapat dirawat dengan baik. Kira-kira apa pandangan pembaca tentang situasi ini? Apakah berhasilkah Mr. Wilson dalam keluarganya meskipun memiliki gangguan neurokognitif? Bagaimana pendapatmu tentang keputusan keluarganya untuk menempatkannya di bawah perwalian? Ingin membantu memberikan komentar?

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark